

## El Paje Real ya está en Elda

15/12/2017



El Paje ha estado con los pequeños de las Carmelitas | Jesús Cruces.

El Paje Real ha visitado hoy el colegio Santa María del Carmen para dar una grata sorpresa a la pequeña Esther Mateo Marín, de 5º B, quien se ha mostrado ilusionada al saber que su dibujo será el que anuncie a todos los niños de Elda la proximidad de la llegada de los Reyes Magos a Elda.

La niña, así como sus compañeros se han mostrado gratamente sorprendidos al recibir la visita del Paje Real, y poder hablar con él en persona, pues no se lo esperaban. El Paje Real, acompañado por dos ayudantes, le ha entregado a la pequeña Esther un mensaje de parte del alcalde, Rubén Alfaro, en el que la invita a acudir el próximo martes a su despacho para

presentar el cartel así como el vídeo promocional de la Cabalgata de Reyes Magos.

Tras esta visita el Paje Real ha estado con los pequeños de tercero de Primaria e Infantil para recordarles que deben escribir sus cartas. Aprovechó la ocasión para charlar con ellos y preguntarles si se habían portado bien, a los cual los pequeños respondieron que por supuesto, con mucha ilusión y alegría.



*Los niños se han mostrado muy ilusionados con la visita del Paje Real | Jesús Cruces.*

Los niños han podido hacer preguntas al Paje Real, que **aunque eran difíciles, no sorprendieron al Paje Real**, ya que está acostumbrado. Los pequeños querían saber **cómo pueden los Reyes Magos repartir los regalos de forma tan rápida, por qué no salta la alarma de las casas o cómo pueden fabricar tantos regalos en tan poco tiempo**. Una niña quiso recordar a todos que lo importante es pasar la Navidad con la familia.

El Paje Real les recordó que preparen sus cartas pues el próximo **sábado 30 de diciembre, a las 18 horas, llegará el Bando Real a la ciudad para recoger la carta de todos los niños**. El recorrido se iniciará en la Plaza de la Constitución, y seguirá por la calle Colón, Nueva, Ortega y Gasset, Plaza Mayor y calle Juan Carlos I hasta la Plaza Castelar. El Embajador leerá el Bando Real en la Plaza Mayor y en la carpa de la Navidad de la Plaza Castelar. Tras este acto, a las 19 horas, habrá un espectáculo de luz y sonido con la cantante eldense Alba Ed-Donia.



*Esther Mateo junto al Paje Real y sus ayudantes | Jesús Cruces.*